
Riflessioni dell'anno 2022
Giorno Riflessione
03/08 Alla scuola di Gesù

Vangelo Mt 15,21-28
«Non è bene prendere il pane dei figli e gettarlo ai cagnolini». «È vero, Signore, - disse la donna -
eppure i cagnolini mangiano le briciole che cadono dalla tavola dei loro padroni». Allora Gesù le
replicò: «Donna, grande è la tua fede! Avvenga per te come desideri». E da quell´istante sua figlia fu
guarita.
Affidarsi completamente a Gesù nel bisogno, nel grande bisogno.
Questa donna aveva la figlia tormentata da un demonio. Una cosa straziante.
E nella "sua" fede si rivolge a Gesù, avendo sentito dire di Lui cose da "Dio".
E Gesù verifica, di fronte agli altri, la sua "fede". Il cuore di lei è sincero. E Gesù lo sa. E lo fa sentire
agli altri. Quegli altri che la volevano allontanare.
E quella donna andò via sicura della parola di Gesù.
Buona giornata a tutti.

05/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 16,24-28
«Se qualcuno vuole venire dietro a me, rinneghi se stesso, prenda la sua croce e mi segua. Perché chi
vuole salvare la propria vita, la perderà; ma chi perderà la propria vita per causa mia, la troverà».
Perché seguire Cristo non è facile. Ma, se ci affidiamo a Lui e ci fidiamo di Lui, diventa più facile.
La vita non scorre più "fluida", senza problemi. Siamo aiutati, e convinti, a superare le situazioni difficili
della vita.
Offrire le proprie "sofferenze" non è senza profitto. Gesù ci regala "la gioia eterna", cioè Se stesso e il
Padre.
Buona giornata a tutti!

06/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 9,28-36
«Maestro, è bello per noi essere qui. Facciamo tre capanne, una per te, una per Mosè e una per Elìa».
Egli non sapeva quello che diceva.
L'avremmo detto anche noi.
Ma Gesù ci aiuta a capire che quella "bellezza" è sempre con noi. Forse un po' nascosta agli occhi di
tutti, ma presente.
Ed è questa bellezza che ci sfugge. Non riusciamo a percepire e a vivere.
Ma, se qualche volta ci riusciamo, anche solo per qualche istante, ci sentiamo meglio. Ci sembra di
"staccare" i piedi da terra.
Aiutaci, Signore!
Buona giornata.

09/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 25,1-13
Ora, mentre quelle andavano a comprare l´olio, arrivò lo sposo e le vergini che erano pronte entrarono
con lui alle nozze, e la porta fu chiusa. Più tardi arrivarono anche le altre vergini e incominciarono a
dire: "Signore, signore, aprici!". Ma egli rispose: "In verità io vi dico: non vi conosco". Vegliate dunque,
perché non sapete né il giorno né l´ora».
È l'invito di Gesù ad essere "sempre presenti a se stessi".
Essere previdenti. Lo siamo nelle cose di questo mondo. Facciamolo ancora di più con "l'eternità".
Ci sembra quasi una esagerazione pensare al dopo, all'eternità. Siamo tentati a pensare "ad oggi". E
basta.
Invece pensiamo alla felicità del domani, da "procurarci". E da salvaguardare.
Buona giornata a tutti.



10/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Gv 12,24-26
«In verità, in verità vi dico: se il chicco di grano caduto in terra non muore, rimane solo; se invece
muore, produce molto frutto».
Come San Lorenzo, che ha preferito rinunciare alla vita "terrena" per la vita "eterna", anche noi offriamo
la "nostra vita" per tutti, fratelli e sorelle. E tutti guadagneremo la "vita eterna".
Buona giornata a tutti!

11/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 18,21-19,1
«Non ti dico fino a sette volte, ma fino a settanta volte sette.
Parole, forse, non comprensibili per Pietro. E, probabilmente, anche per noi.
Allora il "settanta volte sette" era o sembrava un numero incalcolabile.
E Gesù voleva significare proprio quello. "Perdonare" un numero di volte "incalcolabile".
Ma nella nostra mentalità terrena sembra "impossibile".
Perdonare: una, due, tre... Ma poi basta!
E se Dio facesse così anche con noi?!!! Chi si sentirebbe "perdonato" da Dio.
Eppure Lui ci perdona. Basta che noi "accettiamo" il Suo perdono.
Buona giornata a tutti!

12/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 19,3-12
«Non avete letto che il Creatore da principio li fece maschio e femmina e disse: "Per questo l´uomo
lascerà il padre e la madre e si unirà a sua moglie e i due diventeranno una sola carne"? Così non sono
più due, ma una sola carne. Dunque l´uomo non divida quello che Dio ha congiunto».
Quanto si dimostra difficile "capire e vivere" queste parole di Gesù.
E non solo vivere il matrimonio tra un uomo e una donna, ma vivere il proprio "essere" anche nel
"celibato", nel dedicare la vita da "singoli" a Dio. Nella "vita" di Dio.
E non dare "scandalo" con divorzi e storture di vita.
Il Signore ci perdoni!
Buona giornata.

15/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 1,39-56
«L´anima mia magnifica il Signoree il mio spirito esulta in Dio, mio salvatore, perché ha guardato
l´umiltà della sua serva.
Quanta gioia nel cuore di Maria, madre nostra.
Vedere operare Dio nella propria vita e ringraziarlo, glorificarlo.
Come ha fatto Maria, la prescelta, così cerchiamo di fare noi. Chiediamo a Lei l'aiuto a gloricare Dio.
Buona giornata a tutti.

16/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 19,23-30
E Gesù disse loro: «In verità io vi dico: voi che mi avete seguito, quando il Figlio dell´uomo sarà seduto
sul trono della sua gloria, alla rigenerazione del mondo, siederete anche voi su dodici troni a giudicare le
dodici tribù d´Israele. Chiunque avrà lasciato case, o fratelli, o sorelle, o padre, o madre, o figli, o campi
per il mio nome, riceverà cento volte tanto e avrà in eredità la vita eterna. Molti dei primi saranno ultimi
e molti degli ultimi saranno primi».
È la "promessa" di Gesù. E Gesù mantiene le promesse.
Sta a noi "accogliere" la Sua parola e viverla.
Sappiamo che non è facile. Ma basta chiedere l'aiuto dello Spirito, e tutto sarà più facile.
Buona giornata a tutti!



17/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 20,1-16
Ma il padrone, rispondendo a uno di loro, disse: "Amico, io non ti faccio torto. Non hai forse concordato
con me per un denaro? Prendi il tuo e vattene. Ma io voglio dare anche a quest´ultimo quanto a te: non
posso fare delle mie cose quello che voglio? Oppure tu sei invidioso perché io sono buono?".
Quando il Signore ci interpella, non conta chi risponde per primo.
Al Signore basta la nostra risposta alla Sua chiamata.
E Lui chiama, quando la nostra risposta potrebbe essere "positiva". Per cui non è nostro merito. Anzi,
potrebbe chiamarci diverse volte a lavorare nella Sua vigna. E la nostra risposta potrebbe tardare. O non
essere sempre la stessa.
Pensiamoci.
Buona giornata a tutti.

18/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 22,1-14
Usciti per le strade, quei servi radunarono tutti quelli che trovarono, cattivi e buoni, e la sala delle nozze
si riempì di commensali.Il re entrò per vedere i commensali e lì scorse un uomo che non indossava
l´abito nuziale. Gli disse: "Amico, come mai sei entrato qui senza l´abito nuziale?". Quello ammutolì.
Allora il re ordinò ai servi: "Legatelo mani e piedi e gettatelo fuori nelle tenebre; là sarà pianto e stridore
di denti". Perché molti sono chiamati, ma pochi eletti».
Siamo chiamati tutti alle "nozze" di Dio con l'umanità. Nessuno escluso.
Non siamo obbligati, ma invitati. Ma partecipare vuol dire "vivere la festa" di Dio e con Dio.
Sta a noi rispondere all'invito.
È gratis e non costa nulla. Ma si vive nella "felicità" e nella "condivisione".
Buona giornata a tutti.

19/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 22,34-40
«Maestro, nella Legge, qual è il grande comandamento?». Gli rispose: «"Amerai il Signore tuo Dio con
tutto il tuo cuore, con tutta la tua anima e con tutta la tua mente". Questo è il grande e primo
comandamento. Il secondo poi è simile a quello: "Amerai il tuo prossimo come te stesso".
Conserviamo nel nostro cuore e nella nostra mente questo "pensiero" del Signore.
È il consiglio più bello, è il Comandamento di Dio.
E in questo "viviamo" la nostra salvezza.
Buona giornata a tutti.

20/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 23,1-12
«Chi tra voi è più grande, sarà vostro servo; chi invece si esalterà, sarà umiliato e chi si umilierà sarà
esaltato».
Parole "semplici" e comprensibili, come Gesù sa fare.
Non è difficile capire ciò che Gesù vuole dirci. È difficile metterlo in pratica. Perché la natura umana
incorre facilmente nel peccato, che è "superbia", "invidia" e altro. E il demonio le fa sembrare
"normalità".
Buona giornata.



21/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 13,22-30
«Sforzatevi di entrare per la porta stretta, perché molti, io vi dico, cercheranno di entrare, ma non ci
riusciranno».
Le cose facili non hanno portato vantaggi mai, a nessuno.
Anzi. Hanno creato, a lungo andare, problemi.
Tra questi, innanzitutto, mancato adattamento alle difficoltà. Ancor più, poca forza per affrontare e
superarle.
E Gesù ci invita a "entrare per la porta stretta", senza affollarsi. Ma con la determinazione di "entrare".
Aiutando anche gli altri ad entrare. Con difficoltà. Ma con la "determinazione" a passare.
Come ha fatto Lui, arrivando al "passaggio" sulla croce.
E ha salvato l'umanità.
Grazie, Gesù!
Buona giornata a tutti.

23/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 23,23-26
«Guai a voi, scribi e farisei ipocriti, che pulite l´esterno del bicchiere e del piatto, ma all´interno sono
pieni di avidità e d´intemperanza. Fariseo cieco, pulisci prima l´interno del bicchiere, perché anche
l´esterno diventi pulito!».
Parole dure di Gesù. Ma chiare.
Per coloro che guidano il popolo di Dio. E per coloro che vivono la Parola del Signore.
Siamo piuttosto propensi a "giudicare". E non ad "accoglierci" l'un l'altro.
Dobbiamo cercare di essere "limpidi" nel nostro vivere.
Aiutiamoci. Facciamoci aiutare da Lui, il nostro Padre e Signore della Vita.
Buona giornata a tutti.

24/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Gv 1,45-51
«Rabbì, tu sei il Figlio di Dio, tu sei il re d´Israele!». Gli rispose Gesù: «Perché ti ho detto che ti avevo
visto sotto l´albero di fichi, tu credi? Vedrai cose più grandi di queste!».
Natanaele intuisce che Gesù viene da Dio. E ha questa bella espressione.
Ma Gesù lo rimprovera, quasi.
E pensiamo che quelle parole sono rivolte anche a noi. Anche noi abbiamo bisogno di "interventi
miracolosi" per credere.
E dovremmo sentirci rimproverati da Gesù. Possiamo credergli senza vedere azioni "miracolose".
E saremo accolti da Lui. Comunque. Anzi. Ne avremo più "gloria".
Buona giornata a tutti!

25/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 24,42-51
Chi è dunque il servo fidato e prudente, che il padrone ha messo a capo dei suoi domestici per dare loro
il cibo a tempo debito? Beato quel servo che il padrone, arrivando, troverà ad agire così! Davvero io vi
dico: lo metterà a capo di tutti i suoi beni.
Parole consolanti da parte di Gesù. Ma ancora "profonde", perché scavano dentro di noi.
Chi serve il Padrone, pensando agli altri, agli altri servi del Padrone, sarà ben accetto al Padrone.
Ma come è difficile trovarsi al comando e non "spadroneggiare" sugli altri.
Aiutaci, Signore, a seguire i tuoi consigli.
Buona giornata a tutti.



26/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 25,1-13
Ora, mentre quelle andavano a comprare l´olio, arrivò lo sposo e le vergini che erano pronte entrarono
con lui alle nozze, e la porta fu chiusa. Più tardi arrivarono anche le altre vergini e incominciarono a
dire: "Signore, signore, aprici!". Ma egli rispose: "In verità io vi dico: non vi conosco". Vegliate dunque,
perché non sapete né il giorno né l´ora».
Ecco. Vegliare. Non addormentarsi, tanto "andrà così".
Il Signore ci avvisa con chiarezza. Allora cerchiamo la "collaborazione", ma ognuno porti il "olio", per
onorare il Signore.
E, quando andremo al Suo matrimonio, avremo le lampade accese.
Chiediamo al Signore questa "perseveranza".
Buona giornata!

27/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mt 25,14-30
«Toglietegli dunque il talento, e datelo a chi ha i dieci talenti. Perché a chiunque ha, verrà dato e sarà
nell´abbondanza; ma a chi non ha, verrà tolto anche quello che ha. E il servo inutile gettatelo fuori nelle
tenebre; là sarà pianto e stridore di denti"».
Siamo comunque servi "inutili". Diventiamo "utili", se facciamo fruttare i doni, "talenti", che il Signore
ci dà.
E il risultato va "ridato" al Signore. E allora deve essere, il risultato, nella logica del Signore. Dare
"frutto" per servire agli altri, a tutti.
Altrimenti non godremo dell'amicizia di Dio.
Usiamo il "nostro talento", non nascondiamolo.
Buona giornata a tutti.

29/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Mc 6,17-29
«Voglio che tu mi dia subito su un vassoio la testa di Giovanni il Battista». Il re divenne triste; tuttavia, a
motivo del giuramento e dei commensali, non volle opporle un rifiuto.
Quante volte nella vita siamo tentati a "imporre" la nostra volontà, specialmente nella vita degli altri.
E invochiamo Dio perché intervenga in nostro favore.
Ma è possibile invocare Dio per i nostri "desideri" contro i nostri "fratelli e sorelle"?
La vita di tutti, davanti a Dio, ha lo stesso valore: è preziosa.
Allora ci rivolgiamo al potere degli uomini, cercando il loro favore. E, se ci riusciamo, siamo contenti e
mettiamo in atto i nostri "propositi".
Attenti!
Buona giornata.

30/08 Alla scuola di Gesù
Vangelo Lc 4,31-37
Gesù gli ordinò severamente: «Taci! Esci da lui!». E il demonio lo gettò a terra in mezzo alla gente e
uscì da lui, senza fargli alcun male. Tutti furono presi da timore e si dicevano l´un l´altro: «Che parola è
mai questa, che comanda con autorità e potenza agli spiriti impuri ed essi se ne vanno?».
La potenza di Dio si manifesta attraverso Gesù. Ed è lo Spirito, che ci fa comprendere: lo Spirito di Dio,
che ci è stato donato.
Se vogliamo vincere le "tentazioni" del demonio, dobbiamo "invocare" lo Spirito di darci la forza di
"resistere".
E lo Spirito ci dà la "forza", la forza di Dio.
Così vinceremo le "tentazioni". E saremo sempre con Gesù. E ameremo "tutti", senza giudicare nessuno.
Grazie, Gesù!
Buona giornata a tutti.


